

ENERGIE : le projet H2Bordeaux de déploiement de l'hydrogène en milieu portuaire reçoit le soutien de l'Europe

Le projet H2Bordeaux visant à développer la filière hydrogène sur le port de Bordeaux, porté par Storengy, le [GRAND PORT MARITIME DE BORDEAUX](#) / T : 05.56.90.58.00 et Nexeya, franchit une nouvelle étape. H2Bordeaux vient de remporter un appel à projets pour co-financer les premières études du déploiement de l'hydrogène en milieu portuaire, dans le cadre du programme européen CEF (Connecting Europe Facility), piloté par l'agence européenne Inea (l'agence en charge des programmes de l'UE dans le domaine des transports, de l'énergie et des télécommunications). Ce soutien se traduit par le cofinancement de l'Union Européenne à hauteur de 50 % du montant total des études qui s'élèvent à 750 000 euros.